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環境改善委員會進展報告  

 

 元朗區議會環境改善委員會 (環委會)於二零一四年七月十四日舉行二

零一四年度第四次會議，會上討論要點如下︰  

 

2014 年世界衞生日－「傳病媒介疾病」  

2. 委員關注早前出現於天水圍的本地感染日本腦炎個案，並要求有關部

門加強處理區內的蚊患及垃圾問題。  

 

3. 衞生署表示該署會加強推廣以提高市民的防蚊意識，而食物環境衞生

署(食環署)表示會跟進及加強處理區內蚊患及垃圾問題。  

  

要求解決輞井圍對出魚塘環境衞生問題  

4. 委員表示有關私人土地的魚塘已荒廢多時且雜草叢生，容易滋生蚊

子，要求有關部門加強除草、噴灑蚊油及批准予以覆蓋該魚塘。亦有委員不滿

規劃署未有派員出席會議，要求秘書處去信規劃署轉述委員的意見。  

 

5. 元朗地政處、食環署及元朗民政事務處均表示會在其職責範圍內盡

力推行防蚊措施及跟進其管理範圍土地的滅蚊工作。  

 

要求食環署加強攸田東路、攸田西路、鳳攸東街一帶滅蚊措施及要求關注

食環署在元朗區的滅蚊工作                      

6. 委員表示元朗區內有不少地方長滿雜草，要求有關部門加強除草及

噴灑蚊油。亦有委員要求有關部門加強巡查區內地盤，防止積水引致蚊患。  

 

7. 食環署表示該署有定期巡查建築地盤及在區內公眾地方進行防蚊工

作。因應需要，會加強區內的防蚊工作。而元朗地政處表示會加強其管理土地

的防蚊工作。  

 

反對宏發大廈商場申請殮葬商牌照  

8. 委員表示上述商場已有多間從事殮葬業務的店舖，對附近的商戶及

住戶帶來不便，要求食環署在發牌時聽取地區的意見。  

 

9. 食環署表示持牌人須遵守署方的發牌條件，並相信有關條件有助減

少對附近業戶的影響。  
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環境保護署禽畜廢物管制工作及檢控統計資料  (截至二零一四年六月) 

10. 委員閱悉上述報告。  

 

二零一四年五月至六月期間元朗監測站的空氣質素健康指數  

11. 委員表示元朗區的空氣質素有轉壞趨勢，要求環境保護署研究改善方

法。  

 

漁農自然護理署到區內農場巡查及發出警告信的統計資料  (二零一四年五月至

六月)  

12. 委員閱悉上述報告。  

 

食物環境衞生署環境衞生事務進度報告   (二零一四年五月至六月) 

13. 除進度報告外，食環署還提交三份有關開放錦田沙埔村公廁(YL-180)

及取消更改男女廁出入口的改建工程、取消沙江圍旱廁改建工程及輞井圍旱廁  

(YL-101AB) 改建工程的資料文件，並希望委員備悉／支持上述三項工程。  

 

14. 委員普遍支持有關的工程。另有委員要求食環署跟進區內的商舖及

食肆的阻街問題。  

 

15. 食環署表示會盡快按計劃跟進有關的公廁工程。另會於下次會議報

告署方打擊商舖及食肆阻街的情況。  

 

 

元朗區議會秘書處  

二零一四年七月  


